



# ひよこ・うさぎぐみだよ!



新緑の若葉がまぶしい季節になりました。青空のもと、花が色とりどりに咲き乱れ、まるでハチやチョウを誘っているかのようです。園庭に出ると、子ども達がうっすらと汗をかく姿に、季節の移り変わりを感じています。

入園、進級して1か月が経ちました。新入園児さんが園生活に慣れるとともに、進級園児さんも落ち着いて好きな遊びを楽しめるようになりました。園生活に慣れたとはいえ、まだまだ緊張の日々を過ごしています。疲れが残らないように、早めの就寝を心がけてください。また、朝の健康チェックを丁寧にして頂き、体調の変化に早めに気付けるようにしましょう。園生活の中でご心配なことがあれば、いつでもお声掛けください。また、5月下旬より0歳児ひよこ組に1名、新しいお友達が加わります☆よろしくお願ひ致します。(6月のお便りでご紹介致します)

## ひよこ・うさぎ組のおともだち☆

うさぎ組

ひよこ組



ちゃん

歌が大好きで、ピアノの音が聞こえると手をたたいたり、体を揺らしたりして喜んでいます♡



ちゃん

給食の時間を楽しみにしていて、最近では自分で食べる事を喜び、嬉しそうに食べています♡



ちゃん

お友達が近くに来るとタッチしたり笑顔を見せたりして、一緒に遊ぶ事を楽しんでいます♡



ちゃん

好きなおもちゃを見つけるとずりばいで移動して、ゲットできるとにっこり笑顔を見せてくれます♡

### ☆おねがい☆

- 7日(火)は愛情弁当の日です。おしぼり(濡らしたものを)おしぼりケースに入れ、お弁当袋と一緒に持って来て下さい。(うさぎ組のみ)
- 汗をかく季節になります。汗拭き用にフェイスタオルを1枚リュックに入れてください。
- 靴は週末、よく洗いましょう。また、帽子は毎日使いますので、必ず持たせて下さい。

